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Zitat von xxlthl 

Ich glaube, dass ist nur eine Finte von Bader. Breska war ja auch nicht ablösefrei.
Wenn Bader sagt, wir geben 2 Mio aus für einen neuen Stürmer, dann kostet jeder
Stürmer von Anfang an 2 Mio, egal wie gut er ist.
Ich denke nicht, dass nur ablösefreie Stürmer kommen, v.a. wenn man bedenkt, dass
für unsere noch verbliebenen Wunderstürmer doch erhebliche Ablösesummen
aufgerufen wurden...
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